

NU-AFF-213
14-6-15



Inauguration du Tricentenaire de la Mort de Louis Marie Grignon de Montfort au Rwanda

KIBEHO, RWANDA - Dans notre zone du Rwanda-Burundi, nous avons choisi le 31 mai 2015, fête de la Visitation de Marie à sa cousine Elisabeth et fête de la Sainte Trinité pour inaugurer le Tricentenaire de la mort de Louis Marie Grignon de Montfort.

L'inauguration a eu lieu lors de notre pèlerinage à Kibeho. Une délégation de quarante personnes venue du Burundi (Les Militantes de la Sainte Vierge et leurs associés, deux scolastiques des Missionnaires Montfortains, les Frères de Saint Gabriel, les *Indabo za Mariya* et beaucoup de pèlerins ont participé à l'eucharistie présidée par l'Evêque du diocèse de Gikongoro.

Pour l'occasion, quatorze membres du groupe *Indabo za Mariya* ont fait leur première consécration à Jésus par Marie selon Saint Louis Marie de Montfort.